

KKG Infobrief
19.01.2026

**Liebe Schülerinnen
und Schüler**
Liebe Eltern
**Liebe Kolleginnen
und Kollegen**



**Schuljahr
2025
2026**

Liebe Leserinnen und Leser,

425 Jahre Kaiser-Karls-Gymnasium - das muss gefeiert werden! So stand schon unser Karlsfest am letzten Wochenende unter dem Jubiläumsmotto „Grenzenlos Lernen im Herzen von Aachen - 425 Jahre Kaiser-Karls-Gymnasium“.

Es war wie immer ein buntes Programm - vielen Dank an alle Beteiligten.

Die nächsten Festivitäten sind auch schon fest im Blick: die Teilnahme am Kinderkarnevalszug und die Kinowoche für alle Schülerrinnen und Schüler in der Woche vor den Osterferien.

Hinzu kommst Anfang Februar noch die Aufführung der Theater AG.

Bitte beachten Sie auch die Hinweise zu Arztbesuchen während der Unterrichtszeit.

Wir wünschen wie immer viel Spaß bei der Lektüre!

Herzliche Grüße,
Dirk Adamschewski und Evelyn Gettner

Theateraufführung der Theater-AG

„Die Insel“ - Ein Krimi

Das neue Stück der KKG Theater AG

Eine abgelegene Insel. Ein altes Haus. Zehn Menschen, die sich sich alle fremd sind. Ein Sturm schneidet sie von der Außenwelt ab, die Gastgeber bleiben verschwunden, und dunkle Geheimnisse kommen ans Licht.

„Die Insel“ ist ein psychologisches Ensemble-Stück über Vertrauen, Manipulation, Schuld, Angst, die Macht der Vergangenheit und den Moment, in dem die Wahrheit zurückschlägt.

Leitung: Eva Weissenböck

TERMINI: Aufführungen im frisch renovierten Raum 0
(Theatersaal)

FR. 6.2. 19:00 Uhr PREMIERE

SA. 7.2. 19:00 Uhr

SO. 8.2. 17:00 Uhr !!

Karten können unter:

kulturelleslernen@kaiser-karls-gymnasium.de
reserviert werden oder

ab dem 19.01.2026 in der großen Pause in
der Schule vor dem Lehrerzimmer erworben
werden.



Teilnahme am Kinderkarnevalszug am 15.02.26

Wie es gute Tradition am KKG ist, wollen wir auch in unserem Festjahr im Aachener Straßenkarneval präsent sein – in diesem Jahr unter dem Motto: „Back to the Future!“ Anlässlich unseres Jubiläums und ermöglicht durch eine großzügige Spende werden wir in diesem Jahr einen eigenen großen Karnevalswagen haben. Darum brauchen wir in diesem Jahr besonders viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer, damit wir eine schöne große Gruppe sind!

Jeder bezahlt 20€ Unkostenbeitrag, damit wir genügend Wurfmaterial zur Verfügung haben. Umhänge mit unserem Jubiläumslogo werden gestellt, dazu braucht es noch kaiserlichen Goldschmuck wie Kronen, Ketten oder auch die goldenen Kappen, die wir gerne bei einer Sammelbestellung für die Teilnehmer:innen mitbestellen können, sofern sie das auf der Anmeldung angekreuzt haben. Wenn die Anmeldung mit dem Teilnehmerbetrag bei uns eingegangen ist, seid ihr schon Teil der jecken Truppe! Für das Mitfahren auf dem Wagen müssen wir einen erhöhten Betrag nehmen und bitten um eine entsprechende Anfrage, da nur begrenzt Plätze auf dem Wagen zur Verfügung stehen.

Auch weiterhin suchen wir nach Spendern für Wurfmaterial – wenn sie also Merchandising-Produkte aus ihren Unternehmen zur Verfügung stellen könnten, würden wir uns sehr darüber freuen!

Die Anmeldung sollte bis zum 26.01. bei uns eingegangen sein, wenn sie an der Sammelbestellung der Kappen teilnehmen wollen. Der folgende QR-Code ist mit unserem Anmeldeformular verlinkt – dort finden sie noch weitere Informationen!

Christian Kraus, David Rüttgers, Maria Schöning und Anne Weidenhaupt



Kinowochen vor den Osterferien

Im Rahmen der Jubiläumsfeierlichkeiten zum 425-jährigen Bestehen unserer Schule lädt das KKG alle Schülerinnen und Schüler herzlich zu einer Kinowochen ein. In der Woche vor den Osterferien (23.3.-26.3.) präsentieren wir jeden Abend für zwei Jahrgangsstufen einen Film, den die Kinder und Jugendlichen sich zusammen mit der SV selbst aussuchen. Die Aula Carolina wird sich in einen Kinosaal mit besonderer Atmosphäre verwandeln, wo sich alle mit Getränken, Snacks, Popcorn, Gummibärchen und vielem mehr, was zu einem richtigen Kinoabend gehört, versorgen können.

In diesem Sinne - Film ab!!!



Shop für Jubiläumsartikel

Ab sofort kann unsere Jubiläumskollektion online in unserem Jubiläumsshop bestellt werden. Den Shop findet man, wenn man über den QR Code.



Arztbesuche

Leider nimmt die Anzahl der Arztbesuche in der Unterrichtszeit immer weiter zu - und das nicht nur in der Grippesaison.

Deshalb weise ich hier noch einmal darauf hin, dass Arztbesuche außerhalb der Unterrichtszeit liegen müssen.

Sollten in Ausnahmefällen Termine bei Fachärzten nur innerhalb der Unterrichtszeit möglich sein (z.B. Blutabnahme nüchtern), so ist dafür mindestens 1 Woche vorher schriftlich eine Beurlaubung bei der Klassenlehrerin/ dem Klassenlehrer zu beantragen.

Diese Beurlaubung kann nur genehmigt werden, wenn plausibel dargelegt wird (ggf. durch eine Bescheinigung des Arztes), dass kein anderer Termin möglich ist und wenn zu dem Zeitpunkt keine Klassenarbeit/ Klausur geschrieben wird.

Akuttermine, die i.d.R. zur Krankmeldung führen, sind davon natürlich ausgenommen.



Schulsozialarbeit

Liebe Schülerinnen und Schüler,
seit 2016 arbeite ich hier, für euch, mit dem freiwilligen Angebot
einer externen Beratung.

Im Raum A 205 findet ihr mich montags und donnerstags, in der
Regel ab 7.30 Uhr.

Da ich unter Schweigepflicht stehe, sind DEINE Themen absolut
sicher bei mir aufgehoben.

In Absprache mit dir, werde ich dich unterstützen so wie es für
dich hilfreich und nützlich ist.

Frau Wienen Diplom Sozialpädagogin
Schulsozialarbeiterin
(mehr Infos auf der Homepage des KKG)
ursula.wienen@mail.aachen.de

